

Fabelhafte Weihnachtskonzerte

c | Die bereits zehnten Weihnachtskonzerte begannen mit einem «Lounge-Konzert» am Freitagabend im Hotel Alpina. Die Lund Student Singers und die Festival Singers, mit Soloeinlagen der kolumbianischen Sopranistin Julieth Lozano Rolong, Simon Oliver und Theodor Uggla bezauberten ebenso wie die Mozart-Darbietung des Artha String Quartets. Auch die leckeren Kanapees, dargeboten von Räto Conzett und dem Alpina-Team bescherten den Besucherinnen und Besuchern einen perfekten Eröffnungsabend. Der Samstag wurde mit einer mitreissenden Darbietung von Händels «Ankunft der Königin von Sheba» eröffnet. Auch die Auszüge aus seiner Messe, dargeboten der Lund- und Festival-Sängerinnen und -Sänger mit ihren kraftvollen Stimmen begeisterten. Das Kammerensemble des Royal College of Music London, dirigiert von Mark Biggins begeisterte nicht zuletzt dank des euphorischen Einsatzes der Bläser. Dabei stach Erika Curbelo, welche ihr Solo auf der Kanzel spielte, heraus. Einer der

Höhepunkte war zweifellos der atemberaubende Auftritt der Geigerin Eunsley Park, welche auf einem Instrument von Lorenzo Storioni aus dem Jahre 1800 spielte. Am Sonntag ergab sich die Gelegenheit, den musikalischen Direktor des Festivals, Stephen Johns, auf der erst diesen Herbst eingeweihten neuen Orgel hören zu können. Die Orgel bietet einen wirklich eindrucksvollen Klang – Klosters darf stolz sein auf diese einzigartige Kirchenorgel! Das Singen von traditionellen Weihnachtsliedern wurde vom Publikum ebenso begeistert aufgenommen wie mitgetragen. Der energisch agierende und inspirierende Dirigent, Felix Bagge, genoss sichtlich jeden Moment der Darbietung! Weitere Soloeinlagen von Julieth Lozano Rolong und Theodor Uggla vervollständigten das Konzerterlebnis. Herzlichen Dank an Geoff Richards und seinem Team, den vielen Helfern und Sponsoren. Im kommenden Sommer, vom 26. Juli bis 4. August, findet bereits das dritte Sommerfestival statt.



Das Konzert am Freitag im Hotel Alpina – Concert on Friday in the Hotel Alpina.

Bild: swiss-image.ch

Fabulous weekend of Christmas Concerts!

cs | The 10th Celebration began with a 'Lounge' Concert on the Friday night in the Hotel Alpina with an array of songs from the Lund Student Singers and the Festival Singers, solos from the enchanting Colombian soprano Julieth Lozano Rolong, Simon Oliver and Theodor Uggla and some Mozart from the Artha String Quartet. Räto Conzett and the Alpina team served delicious canapés and wine and it was the perfect opening to the Christmas concerts. On Saturday we were treated to magnificent masterpieces starting with the Handel's Arrival of the Queen of Sheba and a selection from his Messiah with the Lund and Festival singers filling the church with their powerful voices. The RCM Chamber Ensemble, conducted by Mark Biggins, and the trumpeters played brilliantly including Erika Curbelo who played the trumpet from the pulpit. The violin soloist Eunsley Park made a dramatic sight in her glorious long white dress and also gave a breathtaking performance.

On Sunday there was the chance to hear the Artistic Director of the Concerts, Stephen Johns playing on the fabulous new organ in St Jakob's Church – the sound is truly impressive and we are very lucky to have this unique organ in Klosters. The singing of traditional carols and other arrangements was well received by the appreciative audience who were also invited to join in by the very energetic and inspiring conductor Felix Bagge who looked as though he loved every minute of it! There were more solos from Julieth and Theodor and the concert ended with a rousing rendition of Parry's Jerusalem. Outside after we were treated to delicious Gluhwein and cookies organised by Vanessa Muntinga and a team of volunteers. A huge thank you to Geoff Richards, the hardworking Festival Board and volunteers, sponsors and everyone who kindly contributed to the success of these remarkable concerts. Now we look forward to the 3rd Summer Festival 26th July – 4th August.
www.klostermusicfestival.ch



Erika Curbelo.

Bild: cs



Stephen Johns.

Bild: cs



Geoff Richards with wife Val – Geoff Richards mit seiner Frau Val.

Bild: cs



Caterina Ciani, Michael & Vanessa Muntinga.

Bild: cs



Pipo Grass & Oscar Necking (Lund Singers).

Bild: cs



Herbert Moser.

Bild: cs



Theodor Uggla & Julieth Lozano Rolong.

Bild: cs



Elizabeth Kummer.

Bild: cs



Felix Bagge.

Bild: cs